



ロータリー
変化をもたらす

2017-2018年度

■会長 愛宕 彰

■幹事 寺田 祐子

例会日:金曜日 12:30-13:30

例会場:スカイホテル魚津

第3079回例会

- 点鐘・握手
- 君が代斉唱
- ロータリーソング「奉仕の理想」
- 四つのテスト唱和
- ゲスト並びにビジターの紹介
R.I.D.2610 ガバナー 下口 幸雄(しもぐち ゆきお)様
地区副幹事 向出 剛一(むかいで こういち)様
富山第一分区ガバナー補佐 佐渡 栄寿(さど えいじゅ)様
米山奨学生 イスラム エムディ ラビル 君



■誕生祝い 16日:愛宕夫人



いつも妻はガバナーに誕生祝いをしてもらって幸せ者だなと思います。3年前に病気をしましたが今は元気にやっております。

研究テーマや合宿等に頑張り、学生生活最後の夏を充実させたいと思っています。

■会長挨拶 愛宕会長

今日は待ちに待ったガバナー訪問で、下口ガバナー、向出副幹事、佐渡ガバナー補佐において頂きありがとうございます。この後、下口ガバナーから卓話を頂き、そこで今年の方角性、私たちが1年間歩いていく土台となるような大事なお話しをして頂けると思います。

これまで壇上で語っておられる下口ガバナーを見まして、ロータリーの真髓を貫き通していく気迫のようなものを感じ、怖いイメージを持っておりましたが今日直接お話しして、大変お優しい親のような感じがしまして、ほっとしております。

いろんな方針を賜りまして、1年間頑張っていきたいと思っておりますので、皆さんよろしくお願い致します。



■幹事報告 寺田幹事

★ガバナー事務所より

- ・会員増強・新クラブ結成推進月間リソースのご案内
- ・2017-18年度版寄付・認証ロータリークラブの手引き
- ・指導者育成セミナー開催のご案内
- ・第2回クラブ社会奉仕委員長会議のご案内

★魚津市より

- ・第29回鴨川一斉清掃についての御礼

■8月例会案内【会員増強・拡大月間】

8月18日(金):会員卓話 坪井君

8月25日(金):魚津西・魚津RC合同夜間例会 18:30開会点鐘

★8月SAA補助:野澤君・青山君 よろしく申し上げます。

8月のRレイト
\$1=111円



[スカイホテル魚津]
[グランミラージュ]

■出席報告 平崎委員長

| 本日の出席 | 欠席者 | 3077回メークアップ | 3077回出席率 |
|-------|-----|-------------|-----------------|
| 21名 | 9名 | 5名 | 75.86%(←62.06%) |



■ニコボックス報告 生駒委員

- ★下口ガバナー様 : 公式訪問にまいりました。宜しくお願いいたします。
- ★向出地区副幹事様 : 公式訪問に同行させていただきました。宜しくお願い申し上げます。
- ★佐渡ガバナー補佐様: 公式訪問に同行させていただきました。宜しくお願い申し上げます。
- ★野澤君 : 下口ガバナー、向出地区副幹事、富山第一分区ガバナー補佐佐渡様、今日はどうもありがとうございました。
- ★谷川君・池上君・坪井君・ 欠席お詫び
中田君・稲盛君・佐藤君:



■委員会報告

- ★クラブ奉仕委員会 川岸常任委員長
・7/24クラブ奉仕委員会開催(報告)
- ★社会奉仕委員会 野澤常任委員長
・7/29第1回社会奉仕委員長会議(報告)
・8/8クラブ定款・細則改定委員会開催
- ★会員委員会 青山委員長
・7/30第1回クラブ会員拡大増強委員長会議(報告)
- ★親睦委員会 茶谷委員長
・8/5海上花火大会鑑賞会開催(於アタゴ美建工業)



本日の卓話

『クラブのカラーを出そう』

2017-2018年度 ガバナー 下口 幸雄 氏

魚津RCは3つの子クラブ(朝日RC、魚津西RC、黒部RC)を作られ、また青少年活動でもインターアクトを50年続けるなど、さすが60年を超える歴史を持つクラブで、色んな意味で魚津RCらしいクラブのカラーを既にお持ちであると感じました。今日はRIテーマ「ロータリー:変化をもたらす」の内容について、私なりに理解をしている範囲内でみなさんに説明ができればと思いますし、地区メッセージの「クラブのカラーを出そう」についてもお話したいと思います。

同期のガバナーは全世界で539名おり、その内の2割の103名が女性です。

日本には34名のガバナーがいて、女性は青森の1人だけです。また会員数は全世界で1,233,000人いて、その内2割が女性ですが、日本では女性会員が6%、当地区も6.4%と世界の2割からほど遠い数字です。1977年にアメリカのカリフォルニアのあるRCが3名の女性を入会させたところ、RIはこのクラブの認証を取り消しました。その時オーストラリアのRC会員であったライズリー氏は、RCを退会しようとするが会長に慰留され、RC内で女性会員を認めるための活動をはじめました。1989年にRIは定款を変更し女性会員を認めるという決議をしました。RCでは女性会員が認められてから28年しか経っていませんが、世界では2割の女性会員がロータリアンとして迎え入れられ、お互いに切磋琢磨しながら、社会奉仕、国際奉仕に邁進しています。

ライズリーRI会長ご夫妻は2人揃ってオーストラリア選出のPastガバナーであり、世界に女性の力、必要性



を訴えようとされています。私はRCに女性会員が数名いるとそのクラブの社会奉仕活動は変化しますよと言っていますが、それは女性目線で奉仕活動を新しく発見することができるからです。子供を育てる母親の目線で、地域にたくさんいる恵まれない子供たちを支援することで、そのRCの社会奉仕事業は変化します。ライズリーRI会長は「変化をもたらす」と言っておられますが、これはロータリーは常に変化しなければいけないと理解しております。変化とは時代の要求に如何に機敏に対応できるかに尽きると思います。

ジョン・ジャームRI前会長がスピーチで「60年前のアメリカの売上上位500社の内、60年後に500位以内に残っていたのはわずか12%、60社で、その企業は時代の変化を捉え、しっかり対応してきた。ロータリーもまさにそうだ。」と言われました。ロータリーは創立112年を迎え、この間女性の入会を認めたことのほか、ポリオ撲滅などたくさんのごとに取り組んできました。

RI会長が言わんとされているのは、「ロータリーは常に変化をしなければ取り残されますよ。その変化に対応していく、それによってロータリーは生き残ると同時に、世界の人々が求めている奉仕に莫大な影響を与えることができる。」ということだと思います。例えば、タイ国を中心として水の問題が重要になっており、私のRCでも4年前に私が国際奉仕委員長になってから、3年間浄水器を寄付しております。タイの田舎の方では浄水器がないため、小学校入学前に3割の子供が亡くなっています。また、世界では水だけでなく、飢餓、そして識字率という人間として最低限のことができないという問題があります。子供が文字の読み書きをできるようになると本から大きな力をもらい、これがその国にとって最高の経済政策になります。ロータリーは、ポリオが撲滅できれば、識字率向上のために必ず我々の浄財を注げると思います。

最後に、私は地区メッセージとして「クラブのカラーを出そう」と申し上げましたが、魚津RCは歴史の中で青少年の健全育成のため、インターアクトに労力と費用をかけてここまで育てておられます。こんな素晴らしいカラーはありません。どうかこのカラーを磨きながら、地域が要望している新しい社会奉仕がないのかどうかを振り返り、選択し、また一人でも多くの素晴らしい女性に参加してもらうことで、このクラブは益々伝統ある素晴らしいクラブになると確信しております。

(1) RIテーマ「ロータリー：変化をもたらす」について

(2) RIの重点目標

①クラブのサポートと強化

- 1: 効果的な戦略計画の立案
- 2: 会長賞の受賞クラブ数の増加
- 3: クラブ会員基盤の多様性(性別、人種、職業)を高める
 - ・同期の世界のガバナー539名の内、女性がガバナー103名(20%)
 - ・世界の会員数1,233,000人の内、女性会員20.0%
 - ・日本の会員数88,984人の内、女性会員6.0%
 - ・2610地区 2,650人の内、女性会員6.4%

②人道的奉仕の重点化と増加

- 1: ポリオ撲滅という世界の子供たちへの約束を果たす
- 2: ロータリー財団への寄付を達成する
- 3: グローバル補助金または地区補助金を利用したプロジェクトを提唱する

③公共イメージと認知度の向上

- 1: 多様なメディアを通してロータリーを紹介するよう奨励する

(3) 地区メッセージ「クラブのカラーを出そう」について

- 1: クラブのカラーを地区大会のクラブ紹介時に発表する